

わくわく中部

中部教育局社会教育担当だより
令和7年12月9日発行



写真:ヒメジュウジナガカメムシ(琴浦町赤崎)

12月の体験活動イベント

- 6日(土)
13日(土)~14日(日)
16日(火)~
20日(土)~21日(日)
- 北栄町じんけんフェスティバル
鳥取クリスマスマーケット2025in倉吉
新年だヨ!全午集合
燕趙園のイルミネーション「上昇輝龍」

子どもたちの体験活動を応援します!

(大栄農村環境改善センター)
(エースパック未来中心)
(鳥取県立美術館)
(燕趙園)

ちゅうぶくんが行く!

中部のヒト・モノ・コトを訪ねて



中央公民館大栄分館(北栄町)



もうすぐ建て替え工事に入る、中央公民館大栄分館に行ってきました。

この日は公民館建て替え前の最後の大きな行事、魚つり大会でした。大栄分館の前の川をせき止めて、1日限定の釣り堀にし、放流したニジマスを釣る大会でした。

参加者と、ボランティアを合わせて約60人と、とても賑やかでした。釣れなくても、持ち帰り用のニジマスがもらえることになっていましたが、みんな時間いっぱい、最後まであきらめずに、釣りに挑戦していました。約1時間の釣りでしたが、たくさんの大人の見守りの中で、みんな安全に活動できました。釣れても釣れなくても、子どもたちはとても楽しそうでした!

魚が釣れなかった子どもたちは、とても悔しかったと思います。でも、考え方を変えれば、自然相手では、何でも簡単に思い通りにはいかないという、貴重な体験ができたのではないかと思います。
これこそが、自然体験活動の良さですね。



説明を、静かに集中して聞いています!

約30本の釣り竿で、一斉にスタートしました!

見事にニジマスを釣り上げました!

